

Partenaires pour la vie et Société canadienne de l'hémochromatose : une relation symbiotique



À gauche : Patrick Haney, président de la Société canadienne de l'hémochromatose, et Bob Rogers, chef de la direction de la Société canadienne de l'hémochromatose.

Le bon côté de l'hémochromatose c'est qu'avec un traitement approprié, les personnes atteintes de cette maladie peuvent maintenir un taux de fer acceptable tout en étant capable d'aider des malades ayant besoin de sang.

Être atteint d'hémochromatose, cela signifie qu'on absorbe et qu'on accumule trop de fer dans le corps. Si ce trouble est diagnostiqué tôt et qu'on procède à des phlébotomies régulières, il est souvent possible de prévenir de graves problèmes de santé. Quand les patients atteints d'hémochromatose en sont à la phase d'entretien de leur traitement (et qu'ils répondent à tous les autres critères d'admissibilité), ils peuvent sans risque donner du sang.

Le Vancouvérois Patrick Haney voit cette possibilité d'un bon œil. En 2010, il a appris qu'il souffrait d'hémochromatose. Ce mari et père de 36 ans, qui a récemment été élu parmi les 40 professionnels des affaires de moins de 40 ans les plus performants par le journal Business in Vancouver, assume les fonctions de président de la Société canadienne de l'hémochromatose. Il a été frappé par ce diagnostic inattendu quand il a effectué un examen de routine pour une demande de prestations d'assurance au travail.

« L'hémochromatose héréditaire n'est pas une maladie du sang; en fait, ce sont nos gènes qui sont détraqués. Si le problème est diagnostiqué tôt, il est tout à fait possible de gérer son taux de fer en donnant du sang. »

Patrick voit une association toute naturelle entre les personnes atteintes d'hémochromatose héréditaire et les banques de sang au Canada.

Consciente de l'ampleur des besoins en sang et du fait qu'elle constitue une source potentielle de nouveaux donateurs, la Société canadienne de l'hémochromatose est devenue membre national de Partenaires pour la vie en 2013 et s'est engagée à fournir 200 unités de sang cette année. Elle encourage tous ses membres admissibles à donner du sang au nom de son équipe. Pour obtenir plus d'information, rendez-vous au www.toomuchiron.ca

